



DIMensionNEW®

APOCALIPSIS NEW

APOCALIPSIS NEW

Ud. es uno de los más expertos especialistas en redes de comunicación.

Su habilidad es tal, que con un poco de paciencia, es capaz de introducirse en los más complejos circuitos de transmisión de datos y hacerse con la información allí contenida.

Lógicamente, ud. es una persona de una honestidad y honradez intachables, a la que no le guía ningún afán de lucro. Tal vez, su afición va encaminada a demostrar al mundo el peligro que existiría si los secretos que va descubriendo fueran utilizados por cualquier banda de desaprensivos, para así lograr que los técnicos en comunicaciones se preocupen de conseguir sistemas no sólo más eficientes, sino más seguros también.

De todos modos, y aunque parezca de película, ni ud. es consciente de los grandes fallos que pueden tener hasta los sistemas más sofisticados, y de lo peligroso que puede ser introducirse accidentalmente en ellos.

Imagínese por un momento, que involuntariamente consiga introducirse en las

Redes de Defensa de los E.E.U.U.

Verá que le son solicitadas más claves.

Ud. observará los resultados que el analizador automático le va dando. Para un experto de su talla no es demasiado difícil encontrar la única válida.

Continúe imaginando y piense que ocurriría si, sin saberlo, da con una clave que tan sólo el Presidente de los Estados Unidos conoce, y que está destinada a dar la orden de lanzamiento de los Misiles Intercontinentales....

INSTRUCCIONES DE USO

Ud. está desarrollando su afición favorita. En este momento, está intentando acceder a las líneas privadas de una entidad bancaria suiza. Su interés está en saber si ese conocido magnate de las finanzas que últimamente aparece tanto en los periódicos, es un evasor de divisas.

De entrada, aparecerá en su pantalla la imagen de un monitor de ordenador. Con la inestimable ayuda de un TSDC (traductor simultáneo descifrador de claves), especialmente diseñado por ud. y que tantos éxitos le ha dado, se dispone a empezar a trabajar.

El TSDC le irá solicitando las claves para entrar en la red del banco. Parece difícil, puesto que no existen pistas, pero con un poco de paciencia van apareciendo resultados positivos. También es posible que, en el tanteo, de con las claves de otros establecimientos que no tienen nada que ver con el que buscas. Insista una y otra vez, puede ser cuestión de minutos.

En caso de localizar la clave bancaria buscada, no tiene más problema que el de solicitar los datos de su interés.

ATENCION
INFORMACION CONFIDENCIAL

INSTRUCCIONES SECRETAS SOLO UTILIZABLES EN CASO DE ACCEDER A LAS REDES DE DEFENSA USA Y SER EL RESPONSABLE DE UN INCIDENTE NUCLEAR.

Pudiera darse el caso de que ud., en vez de conseguir el objetivo que deseaba, lograrse introducirse en el SRSDUSA (Sistema de Redes de Seguridad y Defensa USA).

Si esto ocurre, ABANDONE INMEDIATAMENTE EL PROGRAMA.

No intente continuar puesto que a partir de ahí ud. está jugando con fuego. Un fuego que nos puede quemar a todos si tiene un error y no es lo suficientemente hábil para emprenderlo.

REPITO: ABANDONE EL PROGRAMA. NO CONTINUE.

Por favor.

DE NO SER ASI, ESTUDIE LAS INSTRUCCIONES DESCRITAS A CONTINUACION y repita con nosotros: Padre nuestro que estás en los cielos.....

Bien, si a pesar de todo ha decidido entrar en el SRSDUSA siga atentamente las indicaciones que vienen a continuación: En el caso de que se produzca un hecho irreversible,

(como puede ser un lanzamiento de misiles) ante todo no pierda la sangre fría, debe tener un máximo de control sobre sí mismo ya que está solo. Al hacerse con el Control de defensa, ha bloqueado todo el Sistema USA y los controles solo obedecen a su ordenador.

PRIMERA OPCION

De entrada, puede optar por dos soluciones:

- 1.-Intentar hallar la clave de desactivación de los misiles.
- 2.-Intentar su destrucción en el aire con efectivos militares de gran alcance

En el primer caso, deberá poner a prueba toda su capacidad de concentración, inteligencia y sagacidad, sin olvidar desde luego la rapidez, ya que dispone tan sólo de 10 minutos para hallar dicha clave.

Pasado este tiempo, el proceso es irreversible, y el lanzamiento es un hecho. Si intenta su destrucción en el aire, deberá poner además en juego sus dotes de estrategia, no en vano deberá controlar todos los efectivos de que disponga, y que son los siguientes:

50 MISILES (EXCEPTO LOS YA LANZADOS)

100 INTERCEPTORES

5 BASES DE SEGUIMIENTO Y RADAR

5 AVIONES DE SEGUIMIENTO

5 SUBMARINOS DE INTERCEPCION

5 SILOS DE LANZAMIENTO

2 SATELITES DE REFLEXION

1 LASER DE CO₂+ (SO₄H₂)₂

Toda la acción se desarrolla en tiempo real. Si no consigue interceptar y neutralizar los misiles USA en 2 minutos, la URSS, siempre alerta, pasará a la acción lanzando 20 misiles hacia todos los países de la Alianza.

IMPORTANTE: Es posible que alguno de los misiles que ud. involuntariamente ha lanzado, estuviera programado para dirigirse a Europa; quizá en previsión de un "cambio de actitud" por parte de algún país, o bien de un ataque soviético al mismo.

Su objetivo es impedir el desastre nuclear total. Para ello, puede hacer lo que stime oportuno: Intentar destruir los misiles que por su culpa estan en el aire antes e 2 minutos, con el fin de que los países del Bloque Este no lancen los suyos.

Destruir los misiles soviéticos y sus silos

de lanzamiento. También puede optar, si en algún momento llega a la conclusión de que la situación ya no tiene remedio, en lanzar una ofensiva en masa cuyos efectos son imposibles de predecir.

Si no consigue sus propósitos antes de 30 minutos, los primeros misiles soviéticos empezarán a alcanzar sus objetivos. Para Europa, este tiempo se reduce notablemente. Para destruir misiles, dispone de varios sistemas:

-Lanzar cohetes interceptores (solo puede controlar 5 simultaneamente).

-Intentar la neutralización desde un submarino nuclear (disponer de 2 interceptores en cada uno de ellos).

-Girar convenientemente los dos satélites para reflejar en ellos el haz de laser y alcanzar el objetivo.

Desde saber también que los misiles pueden llevar "chatarra" asociada, lo cual hace aparecer imágenes múltiples en los radares y dificulta el alcance del blanco.

MAPAS DE SITUACION

Con estas opciones, podrá ver los siguientes mapas:

- Principales Capitales o Ciudades implicadas.
- Silos de lanzamiento
- Trayectorias de Misiles
- Localización de Submarinos
- Zonas de observación aérea
- Estaciones de seguimiento

En todos los mapas, una vez aparezca en pantalla el dibujo continental, puede hacer aparecer los sistemas de coordenadas pulsando la barra espaciadora. Para volver al menú, pulse Enter.

Los dos ejes más gruesos de coordenadas representan 0 grados de longitud y latitud, que corresponden al sistema real de medición. Cada línea corresponde a una división de 10 grados.

Cuando desee efectuar un lanzamiento, deberá indicar desde qué Silo desea efectuarlo, las coordenadas del punto donde desea se efectue el impacto y la altura en grados sobre el horizonte (este último factor incide

notablemente en la trayectoria parabólica del misil y, por lo tanto, en el tiempo que tardará en llegar a su objetivo).

En el caso de emplear el haz de laser a través de satélites, deberá indicar los grados de giro de sus espejos.

En el caso de que sus cinco Estaciones de Seguimiento sean destruidas quedará "ciego", es decir, no podrá ver las trayectorias de los misiles en el espacio.

Existen más detalles en relación al Sistema de Defensa U.S.A. que solo el presidente de ese país y muy pocas personas más conocen. Desgraciadamente, entre ellas no se encuentra el autor de estas instrucciones, por lo que en el caso no deseable de que Ud. se vea en la necesidad de usarlas, deberá descubrirlas por sí mismo.

.....Y en el Apocalipsis todo
signo de vida será extinguido
no quedarán ni los recuerdos del ayer.
Todo desaparecerá
Incluso la imagen de nuestro monitor..

DEPOSITO LEGAL B/21729/86